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 العين يعود من حتا بصدارة الترتيب وفارق نقطة

متابعة:مصعب الف
عاد فريق العين بالنقاط كاملة من ملعب حتا بعد أن فاز عليه أمس الأول بثلاثة أهداف مقابل هدفين ف المباراة

المؤجلة من الجولة السابعة من دوري الخليج العرب، وتربع «الزعيم» عل عرش الصدارة لأول مرة هذا الموسم ب30
نقطة متفوقاً عل منافسيه الجزيرة والوصل وبفارق نقطة واحدة.

حقق العين إنجازاً تاريخياً بالنسبة له، حيث أصبح فريقه الحال الأول من مشاركة «الزعيم» ف الدوري الذي لا يخسر
ف أول 12 مباراة.

ورغم أن الفرقة العيناوية سيطرت عل مجريات المباراة إلا أن عودة فريق حتا المتأخرة أقلقت دفاع العين، ويبدو أن
بير فعبيد الأثر ال التغييرات، حيث كان لدخول عيس لفريق حتا تأخر ف ا المدير الفنجوكي المدرب المقدون

مجريات المباراة، فسجل هدف تقليص الفارق قبل حوال عشر دقائق من نهاية المباراة، قبل أن يضيف البرازيل روزا
الهدف الثان قبل صفارة النهاية.

وف المحصلة فإن فريق حتا كسب احترام الجميع حت المنافس، لونه قاتل حت النهاية وقدم درساً ف «فقه» العودة
لأجواء المباراة، حيث لم ين أحد يتوقع أن يسجل «الأعصار» هدفين ف آخر عشر دقائق، وعادت الروح لفرقة حتا من



خلال الأداء البطول والتألق البير لمعظم عناصره خاصة ف الحصة الثانية من المباراة.
وأكد الروات زلاتو داليتش المدير الفن للعين، أهمية الفوز الذي حققه فريقه عل حساب مستضيفه وقال: إن هدفنا

كان واضحاً وهو العودة من ملعب الفريق المنافس بالنقاط الثلاث، حيث فرضنا سيطرتنا المطلقة عل مجريات اللعب
ف 85 دقيقة، وعززنا من القوة الهجومية وصنعنا عدة فرص خطرة أمام مرم حتا، ولن لم يحالفنا فيها التوفيق،

وكما ذكرت لم بأننا حققنا الأهم وتربعنا عل الصدارة.
وأضاف: أشر اللاعبين عل الأداء القوي، إذ واجه الفريق ظروفاً صعبة قبل المباراة تمثلت ف غياب عدد كبير من

اللاعبين إل جانب إصابة فوزي فايز والت تعرض لها خلال الدقائق العشر الأول من عمر المباراة.
ف سؤال حول وصفه لنتيجة مباراة فريقه أمام حتا، قال: أعتقد أن النقاط الثلاث كانت هدفنا الرئيس ورداً عل

المباراة بغض النظر عن نتيجتها، والفوز هو الأهم أمام أي فريق يواجهه العين مهما كان موقعه عل خريطة جدول
ترتيب المسابقة، شخصياً أدرك جيداً أن البعض ينظرون إل نتيجة 3-2، بمنظور مختلف، بيد أن الواقع يؤكد أننا

سيطرنا عل المباراة بأكملها، ولن ف الدقائق الخمس الأخيرة حدثت بعض المشاكل الت أدت إل استقبال مرمانا
هدفين.

وحول المباراة المؤجلة أمام الجزيرة، قال: تنتظرنا مباراتان أمام بن ياس والإمارات قبل مواجهة الجزيرة، واللقاء
القادم يظل الأهم بالنسبة لنا وفقاً لاستراتيجيت الفنية، وجميع مبارياتنا تعتبر قوية.

حتا لمساندة اللاعبين ف الحضور إل حرصت عل و عن بالغ تقديره لجماهير نادي العين المخلصة التوأعرب زلات
مباراة اليوم، وقامت بدور مهم أسهم ف حصد الفريق لثلاث نقاط قادت العين إل صدارة دوري الخليج العرب، ونحن

فخورون بجماهير العين المتواجدة دائماً خلف «الزعيم» ف جميع المباريات الت يخوضها داخل ملعبه وخارجه .
من جانبه، أكد المقدون جوكيا المدير الفن لفريق حتا أن أداء الفريق تأثر بغياب اللاعبين الأساسيين، مبينا أن الأمر
الجيد ف اللقاء هو تسجيل هدفين ف آخر عشر دقائق من عمر اللقاء وقال: لعبنا مباراة جميلة، وكسبنا مشاركة لاعبين

جدد دخلوا لأول مرة كأساسيين وهم راشد جلال وسبيل غازي وعبداله الملا، لننا افتقدنا التركيز نسبياً ف البداية،
.الشوط الثان فيما تحسن الأداء ف

وأضاف: العين من أفضل الفرق، واستفاد شخصياً من مشاركة اللاعبين الجدد، لن بعد عودة اللاعبين الغائبين
سيون الأداء أقوى ف الدور الثان، لافتاً إل أنه تمن إنهاء الدور الأول من الدوري برصيد أكبر من النقاط، مؤكداً أنه

قادر عل التعويض ف الدور الثان من الدوري.
منافسة الدوري، مؤكداً أنه يأمل أن يحصد المزيد من النقاط ف ا أن الفريق يسير بصورة جيدة فوأكد جوكي

المباريات المقبلة وقال: عملنا عل تهيئة اللاعبين ف الفترة الماضية للمباريات المقبلة ف الدورة الثانية من بطولة
الدوري، حققنا نتائج جيدة ف الدورة الأول وجمعنا 15 نقطة، ونسع إل أن نضاعف رصيدنا من النقاط، تنتظرنا

مواجهة صعبة أمام فريق الوحدة وعلينا أن نحضر جيداً للقاء، فريقنا جيد ويملك عناصر مميزة ووصل الانسجام بينهم
.إل درجة جيدة ونأمل أن يساعدنا ذلك عل تقديم أداء جيد وتحقيق نتائج مميزة ف المباريات المقبلة

عموري: مشوار البطولة ما زال

كشف عمر عبد الرحمن لاعب العين، أن الدقائق الخمس الأخيرة من لقاء فريقه أمام مضيفه حتا، جاءت صعبة عل
الزعيم، بعد أن نجح الفريق المنافس ف تسجيل هدفين.

وقال: حتا قدم مباراة قوية للغاية، فعل الرغم من إنهاء العين الشوط الأول متقدماً بنتيجة هدفين دون رد، الذي اتبع
بهدف ثالث منتصف الشوط الثان، إلا أن هذا التقدم لم يمنع الزعيم من الوقوع ف أخطاء بدت جلية ف وقت حرج من



للعين ف أن الجانب الإيجاب تسجيل هدفين متتاليين، مشيراً إل الإعصار القدرة عل المباراة، أثمرت عن منح لاعب
هذه المباراة تمثل ف حصد النقاط الثلاث الت ضمنت للزعيم اعتلاء صدارة الترتيب العام برصيد 30 نقطة، بفارق

نقطة واحدة عن الجزيرة والوصل.
وأكد عموري أن مدرب فريق العين الروات زلاتو داليتش، كان حريصاً عل اللعب بخطة مغايرة خاصة ف الشوط

الأول، وقال: اعتمد المدرب زلاتو عل خطة 352 المغايرة للأسلوب الذي اعتاد عليه الفريق ف المباريات السابقة، ما
،دفاعات المنافس، بدت واضحة من الدقائق الأول يل خطورة علأسلوب اللعب، وتش التنوع ف منحنا القدرة عل
خاصة عل صعيد الاختراق من العمق، أو عل صعيد زيادة فعالية الأجنحة والرات العرضية الت أثمرت عن افتتاح

التسجيل ف الدقيقة 28.
وأضاف: رغم زيادة غلة الأهداف، بتسجيل العين للهدفين الثان والثالث، وتحقيق الفوز والنقاط الثلاث الت ضمنت

للزعيم اعتلاء الصدارة، إلا أنه يجب الوقوف مطولا عند الأخطاء الت وقعنا بها، والعمل عل تداركها، خاصة أن الفريق
تنتظره مباريات قوية خلال الأسابيع المقبلة.

واختتم: بل تأكيد العودة إل الصدارة أمر مهم للغاية، إلا أن مشوار البطولة لا يزال طويلا، وتنتظرنا مباريات قوية،
الصدارة والمنافسة عل حال أردنا الحفاظ عل علينا الإعداد لها بالصورة المطلوبة، وبذل جهد مضاعف خلالها ف

.لقب البطولة

خالد عبد الرحمن: حققنا هدفنا

أعرب خالد عبدالرحمن مدافع فريق نادي العين، عن بالغ تقديره لجمهور «الزعيم» الذي زحف خلف الفريق إل حتا
وساند اللاعبين بالصورة المطلوبة ليساهموا معهم ف تحقيق فوز مهم من الفريق من التربع عل صدارة جدول ترتيب

مسابقة دوري الخليج العرب لرة القدم.
وقال خالد: العين اعتمد أسلوباً هجومياً ضاغطاً عل مرم الفريق المنافس، قياساً بالخطة الميدانية الت خاض بها

مواجهة حتا، وبالفعل تمنا من تحقيق الهدف الأهم وهو الفوز بنتيجة المباراة واعتلاء قمة جدول الترتيب.
وحول تصدر الترتيب قبل نهاية مباريات الفريق بجولة واحدة أمام الجزيرة، قال: المؤكد أن وجود مباراة إضافية

الصدارة يمنح اللاعبين دافعاً قوياً لتوسيع الفارق مع المنافسين، غير أن تركيزنا حالياً منصب عل للفريق وهو ف
مواجهة بن ياس الت سنخوضها السبت المقبل ف مطلع مباريات الدور الأول وذلك لأن استراتيجيتنا ف التعامل مع
كل المواجهات واضحة والمباراة الأهم بالنسبة لنا دائماً ه القادمة لذلك لا نفر حالياً سوى ف لقاء بن ياس وعقبه

سيتحول تركيزنا إل مباراتنا أمام الإمارات وهذا.
وعن تسجيل دوغلاس لهدف مع مطالبة عدد كبير من جماهير العين باستقدام مهاجم بديل أخيراً، قال: أعتقد أن كل من

يرتدي شعار العين سيحظ بدعم الجميع، وأمر تبديل لاعب أو استقدام آخر ليس من اختصاص اللاعبين، غير أننا
.مطالبون بالعمل كفريق واحد لتحقيق أفضل النتائج الت ترض طموحات كل عيناوي

الجمهور يختار كايو

اختار جمهور العين اللاعب البرازيل كايو لوكاس ليون نجماً لقاء «الزعيم» مع حتا أول أمس.
.ويختار الجمهور بعد كل مباراة للعين النجم الأول للقاء عبر التصويت وتنشر النتيجة عل الموقع الرسم للنادي
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